

Wiesinger Vereine spenden für die Dorfhilfe



Foto: Privat

WIESING. Fünf Wiesinger Vereine wie die Landjugend, Wintersportverein, Tennisverein, Faschingsgilde und die endorphine multisports haben sich zusammengetan und jeweils 500.-Euro d.h. insgesamt 2500.- Euro aus dem Erlös des Weihnachtsmarktes, für die Wiesinger

Dorfhilfe gespendet. Die Wiesinger Vereine möchten sich hiermit für die tolle Unterstützung vom Weihnachtsmarkt bedanken und alles Gute für 2025 wünschen.
Foto von links: Reinhard Huber, Severin Buhmann, Selina Schwarzenauer Josef Hochstaffl und Ivo Faes.